



# 城南中学校便り



7月20日  
(金曜日)

発行  
新宮市立城南中学校  
発行責任  
校長 中田善夫  
〒647-0033  
和歌山県新宮市  
清水元1-5-44  
学校ホームページ  
http://johnanwkpshing.u.  
sakura.ne.jp/index.html

## 明日から夏休み 壮行会7・11・郡総体結果

厳しい暑さが続いています。4月の入学、進級から約4ヶ月、今日はいよいよ1学期の終業式となりました。

明日からは、夏休みが始まります。終業式に渡される通知表をよく見て、1学期の自分の学習の振り返りをおきましょう。自分の成果と課題を知ることが次への成長につながります。

そして、明日からの夏休みをどうやって過ごすのかで2学期からの成長が大きく違ってきます。自分が決めたことを一日一日少しずつ積み重ねると知らぬ間に大きな成果が生まれます。

「**実力の差は小さい。努力の差は大きい。**」という言葉もあります。夏休みが終わった時、「充実していたなあ。」と笑顔で振り返られるように今日から自分の意欲で歩み始めましょう。熱中症予防等 健康管理をしっかりと、2学期には全員元気に登校してきて下さい。



壮行会では各運動クラブの発表と音楽部の演奏、

励ましメッセージ、そして、生徒会、部長からのかけ声、校歌を全員で熱唱して、みんなの頑張るぞという気持ちが高まりました。そして、14日、15日の2日間、郡総体が開催され、日頃の練習の成果を出して頑張りました。結果は次の通りです。



◇女子テニス  
団体 対明神中 惜敗個人戦、新谷・丸山組2回戦で敗退、中澤・楠本組2回戦敗退、仲・井沼組3回戦敗退  
◇男子テニス  
団体 対那智中 惜敗個人戦、宮地・吉本組2回戦で敗退、中野・丸山組2回戦で敗退  
◇卓球  
男子団体 4位



城南中学校研究主題  
学び合い、励め合い、高め合う生徒の育成をめざして



個人戦 板持・岩澤ペア：県決  
めで惜敗

女子団体 3位

個人戦 善戦及ばず敗退

◇バスケット男子 2日目 2回戦対  
那智中に勝利、決勝は対緑中に  
勝利し優勝！

◇バスケット女子 2日目 2回戦対  
緑中に勝利、決勝は対光洋中  
善戦及ばず敗退するも 準優勝！

◇バレー 予選リーグ対潮岬中  
に惜敗。対串本中は敗退。

◇バドミントン男子 団体県大会、  
シングルス：大山ベスト8

◇バドミントン女子 団体で準優  
勝、ダブルス：村田・谷口組準  
優勝、天野川・東原組3位、シ

◇野球部2回戦 対緑中に延長  
戦で勝ち、決勝は、対串本・古  
座連合に6対4で優勝！

## ゲストティーチャー授業

各学年、ゲストティーチャー  
を招いた授業を行いました。

1年生は、煙草の害を学ぶ喫煙  
防止講座、2年生は、生命の誕  
生を学ぶ思春期講座、3年生は、  
税の仕組みを学ぶ租税教室を開  
催しました。学校の先生以外の  
専門家の方々から、専門的なお  
話を聞いて、新たな発見や興味  
関心を持った生徒も出てしまし  
た。生徒達は、ゲストティーチャー  
の先生のお話真剣に聴き入っ  
ていました。

猛暑の中、お忙しい中、ご声援  
ありがとうございました。保護  
者の方々の温かいご声援のおか  
げで、生徒達は最後まで頑張っ  
てプレーできました。



1年生 喫煙防止講座



3年生 租税教室



2年生 思春期講座

## 山東師範大学国際交流



13日金曜日に山東師範大学の  
学生、大学院生と生徒達が国際  
交流を  
しまし  
た。  
和やか  
に楽し  
く交流  
しまし  
た。詳  
しくは  
学校ホ  
ムペー  
ジでご  
覧下さ  
い。



学校ホームページ、  
お知らせブログ、毎  
日更新中です。

